

EDITORIAL

Continuidad de faena Negreiros

Tras un rechazo previo, el Servicio de Evaluación Ambiental finalmente aprobó el proyecto "Ampliación Negreiros" tras acoger el recurso de reclamación presentado por SCM Cosayach Yodo, del Grupo Errázuriz.

La decisión asegura la continuidad operacional de la faena Negreiros, cumpliendo los criterios técnicos y legales establecidos por las normativas ambientales. Además, permitirá mantener la estabilidad laboral de alrededor de 2 mil trabajadores y en general no afectar a la economía local.

La iniciativa que había recibido críticas en cuanto a su presunta afectación patrimonial, podrá continuar luego del proyecto presentado por la compañía que buscaba responder a esas críticas que se habían dado en todo el proceso.

Si bien es importante que se cumpliera con los criterios establecidos por la ley vigente, también se requiere que estos compromisos

respecto al resguardo patrimonial y ambiental se cumplan de acuerdo a lo estipulado.

Es claro que la protección del medio ambiente debe ser un interés primor-



La decisión asegura la continuidad operacional de la faena Negreiros, cumpliendo los criterios técnicos y legales establecidos por las normativas ambientales”.

dial, pero también lo debe ser la economía nacional y sobre todo la local, debido a que finalmente la población requiere de puestos laborales de calidad, sobre todo con proyectos de impor-

tancia y que generen nuevas inversiones, más allá de la continuidad de las iniciativas históricas.

En este sentido, es importante ir proyectando la región a futuro, donde no solo están los grandes proyectos mineros como la explotación del litio, sino también con las ventajas que puede ofrecer la materialización de un corredor bioceánico con salida por el norte de Chile.

En esto es clave la gestión de las autoridades locales para poder fortalecer las capacidades de la región y promover las inversiones del Estado con recursos de nivel central, como la de los privados, para lo cual debe generarse un equilibrio entre los resguardos necesarios sin que se caiga en el cliché de la permisología.

Tarapacá desde siempre ha sido una tierra llena de oportunidades, no obstante, es necesario que de una vez por todas, estas se puedan aprovechar en un proyecto regional que se enfoque en el desarrollo futuro.

BURBUJAS

Veredas

Varias calles del sector sur de Iquique no solo tienen destruidas sus veredas, sino que simplemente no las tienen. Hace falta que los planes de mejora también aborden otros sitios de la capital regional.

Sorteo

Deportes Iquique está a la espera para conocer cuál será el rival que deberá enfrentar en la fase de eliminación de la Copa Libertadores. Podría ser un fuerte rival del atlántico o incluso uno nacional. Sea cual sea, lo importante es que el equipo llegue preparado al duelo.

Prevenir

A pasos agigantados se aproximan las fiestas de fin de año y las vacaciones de verano. Es importante que quienes tienen programados viajes por tierra revisen el estado de sus vehículos. Es clave realizarle mantención a las máquinas para evitar contratiempos.